



Antrag

der Grünen-ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 22. September 2016

von

GR Karl Dreisiebner

Betrifft: ÖV-Entwicklung 2026-2030

Im Informationsbericht „Masterplan ÖV 2021 mit Ausblick auf des Jahr 2030, Erforderliche ÖV-Vorsorge zur Stadtentwicklung“, der in die Gemeinderatssitzung vom 22. September eingebracht wurde, werden in der Darstellung wichtige schienengebundene ÖV-Ausbauprojekte für Graz nicht berücksichtigt.

Daher stelle ich folgenden

Antrag

Der zuständige Stadtsenatsreferent Mag. Mario Eustacchio sowie die Abteilung für Verkehrsplanung werden beauftragt, bis zur Gemeinderatssitzung im Dezember 2016 zum Berichtspunkt 13. "ÖV-Entwicklung im Zeitraum 2026 - 2030" des Informationsberichtes „Masterplan ÖV“ nähere Details zu erarbeiten und dem Ausschuss für Verkehr sowie dem Gemeinderat als Bericht vorzulegen.

Insbesondere sollen dabei dem fachlich zu befassenden Ausschuss und dem Gemeinderat ausführlichere Überlegungen hinsichtlich der städtischen bzw. der ´stadt-regionalen´ schienengebundenen ÖV-Erfordernisse (v.a. zur Nordwestlinie nach NVK-Gösting, zur Straßenbahnanbindung KF-Uni und/oder zu einer Straßenbahn-Linie Hauptbahnhof - KF-Uni, zu möglichen und raumordnerisch sowie verkehrsplanerisch notwendigen Stadt-Regio-Tram-Projekten in Umlandgemeinden, u.ä.) zur Information und Diskussion vorgelegt werden.